

あかつき 暁

あかるく かがやく つしまの きぼうのおか

津島市立暁中学校便り

令和6年6月11日(火)

修学旅行に行ってきました!

6月5日(水)から7日(金)までの3日間、3年生が修学旅行に行ってきました。

1日目は、「NTT e-City Labo」に行きました。昼食の後、施設内を見学したり、カードゲームでSDGsについて学習したりしました。夕食は、フラムドールです。みんなでビュッフェスタイルの食事を楽しみました。

2日目は、都内班別分散学習からのスタートでした。事前に調べたり計画したりして、準備万端で臨むことができました。少し迷ったり、時間が計画より遅れてしまったりしたこともありましたが、集合場所の「ディズニーランド」には、時間通りに到着することができました。そして、「ディズニーランド」には5時間ほど滞在し、班ごとで楽しく過ごすことができました。おみやげをたくさん持って、ホテルに戻りました。



【NTT e-City Labo】



【カップヌードルミュージアム】



3日目は、「カップヌードルミュージアム」に行きました。カップに自分で考えたイラスト等をかき、具も自分で選び、世界に一つだけのカップヌードルを作りました。その後、横浜中華街を満喫しながらの昼食です。班ごとに楽しみながらおいしい昼食やデザートを食べることができました。生徒たちの楽しそうな表情が印象的でした。

3日間を通して、3年生の生徒たちは、学校生活と同様に、「時を守り、場を清め、礼を正す」「凡事徹底」の合言葉を忘れずに行動することができました。学級や班、学年の仲間との絆が、今まで以上に深まったように見受けられました。また、首都東京を、実際に感じることもできたのではないのでしょうか。ほとんどの活動を、計画通りに進めることができ、無事に帰着できました。とてもよい修学旅行となりました。

保護者の皆様には、事前の健康管理や準備等でいろいろお気遣いをいただいたことと思います。ありがとうございました。



【横浜中華街】

